

¿Por qué un nuevo sitio?

El nuevo sitio web del Fiac estará en línea a partir del 10 de abril de 2024

Con el nuevo sitio (que actualiza el sitio iniciado en **2004**, actualizado por primera vez en **2015**) el FIAC intenta seguir contando la Acción Católica hoy y el camino del Foro Internacional de Acción Católica nacido hace más de 30 años, con el impulso del Beato Eduardo F. Pironio, entonces Presidente del Consejo Pontificio para los Laicos (hoy Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida).

El sitio promueve el conocimiento de la Acción Católica, con sus características esenciales enraizadas en el Concilio Ecuménico Vaticano II, con una sección específica.

EN EVIDENCIA las actividades realizadas en los países miembros y observadores del FIAC con un espacio destacado para dar voz a las realidades vivas de la Acción Católica con el compromiso de potenciar el trabajo de las **coordinaciones continentales** (África, América, Asia, Europa Mediterránea), de las **coordinaciones por edades** (jóvenes, adultos, jóvenes) y **para los asistentes**.

A partir del 10 de abril de 2024, el nuevo sitio web del Foro Internacional de Acción Católica estará en línea en la dirección institucional www.catholiactionforum.org.

El inglés es el idioma principal elegido para facilitar la consulta de los contenidos en los distintos continentes.

Las versiones italiana, española y francesa del sitio estarán disponibles gracias al sistema profesional GTranslate. Los documentos oficiales traducidos en los últimos años a varios idiomas estarán disponibles en formato pdf.

El nuevo sitio se pone en línea IN PROGRESS, mientras que el trabajo de transferencia del antiguo sitio aún está en curso.

El antiguo sitio seguirá disponible en www.oldsite.catholiactionforum.org hasta que finalice la transferencia de contenidos. En algunas secciones del nuevo sitio encontrará el enlace a la sección correspondiente del sitio antiguo.

Todos los contenidos del sitio son fácilmente accesibles gracias a **una estructura simplificada y una gráfica más inmediata**. La consulta se canaliza a través de seis menús principales: Quiénes somos, Dónde estamos, Qué hacemos, Recursos, Últimas noticias, Contacto. En la cabecera permanece la invitación a rezar por el Papa Francisco, y la invitación a apoyar las iniciativas del FIAC. En el pie de página hay algunos enlaces institucionales.

El calendario 'Save the date' indica algunas JORNADAS: 8 de junio Un minuto por la paz, 1 de noviembre Todos los Santos en colaboración con la Fundación AC Escuela de Santidad PIO XI son jornadas promovidas directamente por el FIAC. A lo largo del año, el FIAC invita a participar en muchas otras jornadas que las AC nacionales y diocesanas apoyan, por ejemplo el 1 de enero Jornada Mundial de la Paz, el 8 de febrero contra la trata de seres humanos, el Viernes Santo Colecta por Tierra Santa, del 1 de septiembre al 4 de octubre Tiempo para la Creación. Todas las jornadas son una oportunidad para encontrarse y colaborar con otras asociaciones eclesiales y locales.

Os pedimos que nos ayudéis a difundir el sitio actualizado y a colaborar enviando noticias, observaciones, sugerencias. GRACIAS